SHEINBAUM ARRANCARÁ CAMPAÑA EL 1 DE MARZO EN EL ZÓCALO DE LA CDMX por ciento, ventaja que tiene Claudia Sheinbaum sobre la candidata de oposición Xóchiti Gálvez, según encuesta realizada por Covarrubias y Asociados. Pág. 9

## CLAUDIA SHEINBAUM TIENE VENTAJA DE 32 POR CIENTO SOBRE XÓCHITL GÁLVEZ

A POCO MENOS de un mes de que inicien formalmente las campañas por la presidencia de la República, la candidata de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, mantiene su ventaja de más de 30 puntos de las preferencias electorales sobre su más cercana rival, la representante de los partidos de derecha -PAN PRI y PRD-, Xóchitl Gálvez Ruiz, de acuerdo con la última encuesta realizada de forma presencial en viviendas a lo largo del país. Ante la pregunta de si hoy fueran las elecciones para presidente de la República, ¿por quién votaría?, la respuesta que los ciudadanos dieron a la firma Covarrubias y Asociados en su encuesta realizada para el diario El Heraldo' entre el 24 al 31 de enero, es que el 57 por ciento lo haría por la morenista Claudia Sheinbaum; el 25 por ciento por la panista Xóchiti Gálvez, 4 por ciento por el emecista Jorge Álvarez Máynez y el 14 por ciento dijo aún no saber.



La opinión positiva sobre la morenista mejoró en 35 por ciento. Cuartoscuro

Pero llama la atención que después de dos meses de precampaña de los aspirantes a suceder a Andrés Manuel López Obrador en la Presidencia de la República, las opiniones negativas hacia a la representante de la derecha crecieron en 20 por ciento, pues se les cuestionó a los participantes del levantamiento si su opinión sobre los candidatos mejoró, se mantuvo o empeoró en los 60 días de recorridos, ante lo que respondieron que

en 20 por ciento empeoró, en tanto que en 49 por ciento se mantuvo igual y solo en 14 por ciento mejoró.

En el caso de Sheinbaum Pardo la opinión de la gente después de dos meses de recorridos en 35 por ciento mejoró, en 50 por ciento se mantuvo igual y solamente en 6 por ciento empeoró.

Respecto al porcentaje de población conoce a cada uno de los candidatos, el 85 por ciento dijo tener referencias sobre la morenista, el 69 por ciento dijo conocer a Xóchiti Gálvez y el 11 por ciento aseguró haber escuchado sobre Álvarez Máynez.

Por otro lado, a ocho meses de dejar el cargo, tras cinco años de gobierno, el 73 por ciento de los participantes de la encuesta, que tiene un 2.5 de margen de error, dijo respaldar la gestión del presidente, contra el 19 por ciento que dijo desaprobar y el 8 por ciento que dijo que no lo aprueba ni lo desaprueba.

Redacción ContraRéplica

